

# Una Introducción al Sistema de Votación del Condado de Montgomery.

# Un mensaje del Administrador de Elecciones del Condado de Montgomery

# Nunca Ha Sido Mas Fácil Votar

# Un Proceso Rápido y Seguro



El Condado de Montgomery ha entrado a una nueva época en elecciones. Votantes ahora emitirán sus votos por eSlate, la siguiente generación de tecnología de votación. El sistema les ofrece a los votantes del Condado de Montgomery un modo de votar seguro, exacto, y accesible.

Para asegurar que todos los votantes sean cómodo con el sistema, mi oficina ha establecido un programa continuo de educación y de alcanza para los votantes. Para programar una demostración para su asociación, organización, negocio, o vecindad o para servir como trabajador en alguna elección, favor de llamar al 936-539-7843. Y recuerde que es importante Montgomery Vota.

Por favor dedique tiempo para leer este folleto y visite nuestra página web: [www.MontgomeryVotes.org](http://www.MontgomeryVotes.org). Ahí podrá obtener más información sobre el eSlate y probarlo en línea. Si no tiene acceso a Internet o prefiere verlo físicamente, acuda a nuestra oficina para ver una demostración. Estamos entusiasmados con nuestro sistema de votación y estamos seguros que usted también lo estará una vez que lo pruebe.

*Carol Gaultney*



Carol Gaultney CERA  
Montgomery County Elections Administrator  
Elections Administration Office  
225 Collins  
Conroe, TX 77301  
936-539-7843  
[www.MontgomeryVotes.org](http://www.MontgomeryVotes.org)

Se puede aprender el sistema en unos cuantos minutos, y no requiere ningún conocimiento especial. Solamente haga girar una rueda para destacar su selección y oprima un botón para marcar su preferencia. También notará un Resumen de Boleta que indicará cómo marcó su boleta. Si nota algo en el resumen que quiera cambiar, favor de hacer los cambios apropiados. Podrá hacer cambios sin preocuparse de arruinar su boleta o hacer más selecciones que las que se permiten.

Si necesitar ayuda, favor de oprimir el botón marcado HELP, el cual mostrará las instrucciones por escrito sobre la pantalla o le avisará a un trabajador en el sitio de votación que tiene alguna pregunta.



## Paso 1

Como siempre, presente su identificación de inscripción de votante a un funcionario de elección. Le darán un código de cuatro números. Este código SOLO indica al sistema de su número de precinto y así la boleta de votación apropiada con la lista de los candidatos y las proposiciones que correspondan a su precinto en particular. El código NO PUEDE indicar que usted es el votante. El sistema es completamente privada y confidencial.

## Paso 2

Usando la rueda marcada SELECT destaque el idioma que prefiere leer la boleta. Escoja inglés o español, y oprima el botón marcado ENTER.

## Paso 3

Luego, el sistema le pedirá que marque el código que recibió cuando se inscribió. Gira la rueda al primer número y oprima ENTER. Repita con los demás números, y oprima ENTER después de cada número. Tan pronto como termine, su boleta aparecerá en la pantalla.

## Paso 4

Gire la rueda para mover la barra a través de la boleta. Cuando la barra destaque su opción deseada, simplemente oprima el botón ENTER.

## Paso 5

Su selección aparecerá en letra negra mientras que los nombres de todos los otros candidatos o proposiciones se descoloren en el fondo. El espacio cuadrado al lado de su selección se convertirá en un color rojo, así facilitando una confirmación visual de su voto. Usted puede cambiar sus selecciones o corregir un error simplemente por girar la rueda a otra selección y oprima el botón marcado ENTER.

## Paso 6

Después de que usted ha votado en la última competencia en la boleta, la pantalla indicará el Resumen de Boleta listando todas las selecciones que usted ha hecho, y al mismo tiempo dejándole saber si usted haya omitido alguna candidatura.

Si usted decide no votar en la última competencia que aparece en la boleta, simplemente oprima el botón NEXT para conseguir el Resumen de Boleta en la pantalla. De esta pantalla, usted todavía puede hacer los cambios y correcciones necesarios. Este repaso le ayuda asegurar que sus votos se cuenten en la manera deseada.

## Paso 7

Cuando usted ha terminado de repasar su boleta, oprima el botón rojo marcado CAST BALLOT para terminar de votar y deposite su boleta en la caja de boletas electrónica. Usted notará una bandera norteamericana que ondula en la pantalla indicando que ha terminado de votar.

## UN SISTEMA DE VOTACIÓN ACCESIBLE PARA TODOS

El sistema de Votación, eSlate, del Condado de Montgomery tiene aspectos que permiten que todos los votantes emitan sus votos en privado, con seguridad y sin ayuda.

Los votantes ciegos o con deficiencias visuales podrán usar auriculares para escuchar la boleta, haciendo sus selecciones usando el mismo método en el mismo sistema de votar que todos los otros votantes. Los votantes que tienen dificultades leer bien también podrán usar los auriculares.

Los votantes que están limitados en su movimiento de cuerpo superior podrán usar interruptores especiales o interruptores de "sorbo y soplo" (permitiendo que los votantes con graves minusvalías físicas emitan sus votos usando solo su aliento).

## PARA OBTENER MAS INFORMACIÓN

Comuníquese con la oficina del Administrador del Condado de Montgomery por llamar al 936-539-7843 o por consultar al Internet para información sobre elecciones del Administrador de Montgomery en [www.MontgomeryVotes.org](http://www.MontgomeryVotes.org).

